

## Leichtathletik beim HSV

## Medaillenregen bei den Seniorenmeisterschaften

(th). Mit 13 Athleten ging die Leichtathletikabteilung des HSV Hockenheim dieses Jahr bei den Baden-Württembergischen Seniorenmeisterschaften an den Start.

Das intensive Training der letzten Wochen hat sich gelohnt und so konnten insgesamt 15 Medaillen für die Rennstadt gewonnen werden. Bei bestem Wettkampfwetter errangen Thomas Herzig (Hammerwurf M55), Manfred Fischang (Hammerwurf M75) und Nicole Reinmuth (100 m W40) die Bronzemedaille. Marie-Luise Hartmann freute sich nach einer Leistungsexplosion durch eine Verbesserung ihrer Technik im Kugelstoß (W70) über die Silbermedaille und konnte im Diskus ebenfalls noch die Bronze-

medaille erwerben. Axel Weber erkämpfte sich nach einem Jahr Wettkampfpause über die 100 m Hürden und im Hochsprung (M50) jeweils die Silbermedaille. In einem spannenden Finale steigerte Tobias Haak im letzten Stoß seine persönliche Bestleistung und konnte nach seinem ersten Wettkampf (Kugelstoß M45) auf dieser Ebene ebenfalls die Silbermedaille entgegennehmen. Elke Herzig war wie immer eine Bank bei den Wurfdisziplinen und übertraf trotz kurzfristigen Wolkenbruchs in all ihren drei Wettbewerben (Kugelstoß, Diskus und Hammerwurf W60) die Konkurrenz, womit sie mit drei Goldmedaillen zur erfolgreichsten Athletin des HSV avancierte. Mit Spannung wurden die 4 x 100 m Staffeln erwartet. Hier galt es aufgrund man-



Die Männerstaffel des HSV Hockenheim

### HSV Leichtathleten sind Badischer Altersklassenmannschaftsmeister Staffel bringt den Titel nach Hause

(th). Die Leichtathletikabteilung des HSV Hockenheim schickte nach einem Jahr Pause wieder eine Mannschaft zu den Badischen Altersklassenmannschaftsmeisterschaften (BAMM). Diese fanden dieses Jahr in Kirchzarten bei Freiburg statt. In der Altersklasse M40 rund um Betreuer Manfred Fischang und Kampfrichterin Sabine Dorn sicherte sich das Team den ersten Platz. Axel Weber im Kugelstoßen (9,87 Meter), Thomas Reinmuth im



Die Mannschaft und Kampfrichterin Sabine Dorn (Mitte)



Die erfolgreiche Damenstaffel

Fotos: hsv

gelnder Konkurrenz die vom Leichtathletikverband gesetzten Medaillenstandards zu erfüllen. Bei den Männern konnten Thilo Gottmann als Startläufer, Tobias Haak als zweiter und Thomas Herzig als dritter Läufer eine gute Basis legen, so dass Schlussläufer Thomas Reinmuth den Staffelstab um mehr als eine Sekunde schneller ins Ziel brachte als noch eine Woche zuvor bei den Badischen Altersklassen Mannschaftsmeisterschaften.

Bei den Frauen waren Nicole Reinmuth als Startläuferin, Janine Epperlein (mit drei Wettbewerben an diesem Tag am meisten gefordert, aber leider jeweils knapp an der Bronzemedaille gescheitert), Gabi Karch und

zum Schluss Kati Gumbel (nach Babypause wieder eingestiegen) im Staffelfteam. Die Freude war groß, dass sie ebenfalls den Medaillenstandard locker erfüllen konnten. Die Sieger mussten kurzfristig leider nur mit einer Urkunde vorlieb nehmen, da die verdienten Goldmedaillen schon zu Beginn des Wettkampftages nicht mehr verfügbar waren. So wird die Medaillenübergabe zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Den goldenen Abschluss dieser Baden-Württembergischen Meisterschaften setzte letztendlich Walter Bauer im Dreisprung (M75), der in seinem letzten Versuch seinen Konkurrenten noch auf den 2. Platz verdrängen konnte.

Weitsprung (4,74 Meter) und Tobias Haak im 100 m Lauf (13,69 Sekunden) waren jeweils die Besten der Altersgruppe ihrer Disziplin. Die 4 x 100 m Staffel zum Abschluss des Wettkampfes wurde verstärkt durch Thomas Herzig und konnte mit 56,11 Sekunden den Titel mit 3879 Punkten für den HSV Hockenheim ins Ziel bringen. Dieses Ergebnis lässt auf hoffentlich weitere erfolgreiche Wettbewerbe in diesem Jahr hoffen.